

学校だより

前向きに ひたむきに №.5

令和2年7月18日

倉敷市立味野中学校

校訓 豊かに 清く たくましく

15日（水）で3日間の1学期期末考査が終わりました。1年生にとって、初めての定期考査でした。期末考査に向けて自分自身の努力や結果は納得いくものでしょうか。先日、授業の様子を見ていると、テストが返され、教室の中は一喜一憂する光景が見られました。自分自身で納得ができるということはとても大切なことです。今回は、メディアコントロールチャレンジも行われていました。3月～5月の3か月間のスマホ、メディア依存の生活から変えるきっかけにしてほしいと思います。

6月1日（月）から全校での学校生活が再開され、一ヶ月半がたちました。全校が集まることはできませんが、形を変えて取り組まれていることもあります。6月5日（金）には各クラスで放送を使い生徒総会が行われました。7月までは生徒の参加は控えさせていただいているが、6月2日（火）からあいさつ運動も始まり、支援地域本部、保護司会、更生保護女性会と地域の方々の力を借りしています。中庭の草取りもしていただいている。笑顔の素敵なおいさつが交わされる学校、地域にしていきたいと思います。また、6月1日（月）から7日（日）まで「いじめについて考える週間」が設定され、取り組まれました。言葉、態度、メディア等一人ひとりがよく

考えて、一人ひとりが大切にされ、気持ちよく学校生活が送られるよう行動していきましょう。その中で、「味野中学校人権宣言」も紹介されました。職員室前の廊下に掲示されています。6月26日（金）には、美化委員を中心に学校の東側歩道の花植えを行いました。

7月10日（金）には、3年生と保護者の皆様に本年度の修学旅行の中止を連絡させていただきました。2学期以降の行事にも未定のものが多く、ご迷惑をおかけしますが、ご理解とご協力をよろしくお願ひします。

今年は、夏休みまであと2週間あります。疲れがたまっているとは思いますが、体調に気を付けて頑張っていきましょう。運動部活動に取り組んできた3年生は、夏休みに入るとすぐに備南東地区総体の代替大会（10競技）が行われます。

全員で学校生活を送りますように！

全員そろって学校生活を送ることは本当に大切なことです。そのために、いつまで続くかわかりませんが、感染症対策は、全員で取り組んでいきましょう。一人ひとりが正しい対策と行動をとることが大切です。マスク、手洗いは基本です。「新しい生活様式」を意識し、行動していきましょう。



四、相手の立場に
三、物事を考
二、人の良い所を
一、いじめは決
してしません。
味中人権宣言
認められます。
ことをします。
人に認められます。
いじめは決して
しません。
いじめは決して
しません。